

Reuters, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



DISTURBIOS RACIALES. Sudáfrica, Abril 23 (Reuters). Aspecto parcial de los disturbios raciales, cuando la policía dispersó, con gases lacrimógenos a jóvenes

negros que protestaban por la cancelación de un funeral. Durante los últimos días, los disturbios raciales se han incrementado en varias ciudades.

Extrema austeridad en el edificio de la ONU

Nueva York, Abril 23 (DPA). La Organización de las Naciones Unidas (ONU) se encuentra en aprietos, y no sólo en aprietos políticos, a pesar de que estos días domina un frío extraordinario en la costa Este norteamericana, la calefacción de la sede de la organización, un rascacielos de Nueva York

de 38 pisos, permanece fría. La ONU se ha tomado en serio lo de economizar. La crisis financiera de la organización mundial, de la que el secretario general Javier Pérez de Cuéllar opina que es la más grave desde su creación hace 40 años, tiene repercusiones

—Pasa a la página 42—

Preparativos para las maniobras EU-Bolivia

La Paz, Abril 23 (UPI). Llegaron ayer a Cochabamba seis toneladas de pertrechos para el ejercicio militar entre Bolivia y Estados Unidos, que se iniciará el Lunes próximo y se prolongará hasta el seis de Mayo, según informes periodísticos.

Los ejercicios, en los que intervendrían unos 260 es-

taoúndenses y mil militares bolivianos, alertaron versiones de que su objetivo es rociar productos químicos contra cultivos de coca en el Chapare, zona donde se realizará el operativo conjunto.

Bolivia, junto con Perú, es uno de los mayores pro-

—Pasa a la página 31—

Mil millones de Dls. pide México a Japón

Tokio, Abril 23 (UPI). México, seriamente afectado por la caída del precio del petróleo, ha pedido al Japón 1,000 millones de dólares en créditos y la participación nipona en un paquete de proyectos para reforzar su economía, dijo hoy el secretario de Finanzas Jesús Silva Herzog.

La mitad del dinero, unos 500 millones de dólares, sería usada para cons-

truir un oleoducto para vincular el Golfo de México y el Océano Pacífico, dijo Silva Herzog a su colega japonés, el ministro de Finanzas Noboru Takeshita, en sus conversaciones de ayer.

Otros 250 millones de dólares serían usados para acelerar la construcción de la planta siderúrgica SI-

—Pasa a la página 69—

Ronald Reagan renueva la emergencia nacional

Washington, Abril 23 (UPI). El presidente Ronald Reagan renovó hoy la emergencia nacional que invocó el año pasado para enfrentar la "amenaza a la seguridad nacional" que supuestamente representa Nicaragua.

La Casa Blanca lo calificó como un trámite legal de rutina que requiere que las emergencias nacionales expiren al cabo de un año a menos que sean renovadas.

En un mensaje al Congreso, Reagan afirmó que "la situación de emergencia creada por las actividades agresivas en América Central por el gobierno de Nicaragua no

ha disminuido desde la declaración de la emergencia nicaragüense el 1º de mayo de 1985, ni el gobierno de Nicaragua ha respondido a mi llamado por acciones apropiadas para lograr la paz en la región".

"Bajo estas circunstancias, he determinado que es necesario que continúe en efecto la emergencia nacional con respecto a Nicaragua... para tratar con esta amenaza poco usual y extraordinaria a la seguridad nacional y la política externa de Estados Unidos", según Reagan.

Libia gobernada por junta militar

Londres, Abril 23 (DPA). Desde el bombardeo aéreo norteamericano de la semana pasada, en Libia ya no gobierna Moammar El Khadafy, sólo, sino una junta militar de cinco miembros, dice hoy el "Times" de Londres, que afirma que el líder revolucionario ha perdido el control exclusivo del país.

A la junta, según el diario, pertenece Khadafy, su lugarteniente Abdul-Salam Yallud, el Inspector general del Ejército,

Mustafá Karrubi, el comandante de la Armada Abu Boke y el segundo comandante en jefe de las Fuerzas Armadas, general Hweldi el Hamedí.

Señala el "Times" que, desde el ataque norteamericano, Khadafy ha aparecido públicamente sólo en un discurso televisado de 20 minutos, sin haber sido visto en asamblea populares ni conferencias de prensa.

—Pasa a la página 42—



Reuters, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

Muere de cáncer Otto Preminger

Nueva York, Abril 23 (UPI). El director y productor de cine Otto Preminger, que realizó medio centenar de películas durante su larga y exitosa carrera, falleció hoy víctima de cáncer a los 80 años de edad en su hogar neoyorquino.

Preminger dejó de existir a la 1 de la madrugada

—Pasa a la página 69—

FALLECE. Nueva York, Abril 23 (Reuters). Foto de archivo del director y productor cinematográfico Otto Preminger, quien falleció hoy a la edad de 79 años, víctima del cáncer.

Panorama de la Bolsa Nva. York

Nueva York, Abril 23 (UPI). La Bolsa fracasó hoy en disipar las preocupaciones de los inversionistas por las tasas de interés y el débil mercado de bonos para terminar más baja por segundo día consecutivo.

Un alza tardía, sin embargo, borró la mayor parte de las pérdidas de comienzos de la sesión.

El promedio industrial Dow Jones cayó 1,37 a 1.829,61, luego de la caída de casi 25 puntos de ayer.

Los indicadores más amplios del mercado también retrocedieron. El índice de la bolsa neoyorquina bajó 0,52 a 139,34. El precio promedio de una acción se contrajo en 16 centavos.

Las bajas superaron a las alzas 1.098 a 602 entre los 2.036 títulos negocia-

Musulmanes socialistas ahorcan a un británico

Beirut, Abril 23 (UPI). La Organización Revolucionaria de Musulmanes Socialistas anunció hoy que ahorcó al rehén británico Alec Collet, envió una película a un diario de Beirut para "probar" su afirmación, e instó a otros grupos que retienen prisioneros estadounidenses y británi-

cos a que los ejecuten para vengar el ataque norteamericano a Libia.

La "prueba" de la ejecución llegó una semana después que la ORMS indicó que había ejecutado a Collet, un consultor de información de las Naciones

—Pasa a la página 69—

Estabilizase el dólar y oro sube en Europa

Nueva York, Abril 23 (UPI). El dólar llegó hoy a un record bajo frente al yen, pero se estabilizó en Nueva York cuando el presidente de la Junta de la Reserva Federal, Paul Volcker, expresó preocupación por su caída.

El oro subió en Europa pero se estancó al frenarse la baja del dólar.

Las ventas de dólares comenzaron en Tokio y continuaron en Europa, donde cayó por debajo de los 7

—Pasa a la página 42—

Costa Rica no quiere más guerra en C.A.

Lima, Abril 23 (UPI). El presidente electo de Costa Rica, Oscar Arias Sánchez, advirtió hoy que en caso de no lograrse una "solución negociada" al problema de Centroamérica, "la única salida viable sería continuar la guerra, y eso es algo que no queremos en Costa Rica".

"Por eso he venido aquí al Perú, al igual que a Brasil, Argentina y Uruguay, a pedirle a los mandatarios de estos países que integran el Grupo de Apoyo a Contadora, que no desmayen en sus esfuerzos por llegar a una salida nego-

—Pasa a la página 68—



Reuters, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EJERCICIOS MILITARES. Mocerón, Honduras, Abril 23 (Reuters). Soldados estadounidenses, sentados en una apiladora usada para construir una pista de aterrizaje, cuyo trabajo fue incluido en los ejercicios militares; "Cabañas-86".